
ПРОТОКОЛ № 3  от 16.09.2021 г. 

заседания Попечительского совета Государственного бюджетного учреждения 

«Комплексный центр социального обслуживания населения по Мокроусовскому, 

Варгашинскому, Лебяжьевскому районам» 

 

Место проведения: Государственное бюджетное учреждение «Комплексный центр 

социального обслуживания населения по Мокроусовскому, Варгашинскому и 

Лебяжьевскому районам», с.Мокроусово, ул.В.Долгих, д.4. 

 

Присутствовали:  

Романенко Ю.В. – заместитель Главы Мокроусовского района по социальным 

вопросам, председатель (по согласованию) 

Меркурьева Л.В. - главный редактор районной газеты «Восход» - секретарь (по 

согласованию) 

Логинов В.Ф. – председатель районного общества инвалидов (по согласованию) 

Важенин Е.В. – депутат Мокроусовской районной думы, ООО «Профиль» (по 

согласованию) 

Черников П.Ф. – председатель районного Совета ветеранов (по согласованию) 

 

Отсутствовали: 

Нет. 

Приглашенные: 

Важенина Т.А. – и.о. директора ГБУ «КЦСОН по Мокроусовскому, Варгашинскому и 

Лебяжьевскому районам», Тынкачёва Л.Н. – заместитель директора ГБУ «КЦСОН по 

Мокроусовскому, Варгашинскому и Лебяжьевскому районам» 

Повестка дня: 

1. Изучение плана мероприятий по улучшению качества работы ГБУ «КЦСОН по 

Мокроусовскому, Варгашинскому и Лебяжьевскому районам» на 2021-2023 годы. 

(Тынкачёва Л.Н.). 

2. О проведении информационно-просветительской работы среди населения по 

популяризации социальных услуг. (Романенко Ю.В.). 

3. Об оказании помощи в организации работы по выявлению граждан, нуждающихся в 

социальных услугах. (Важенина Т.А.). 

 

 По первому вопросу слушали Тынкачёву Л.Н. заместителя директора ГБУ «КЦСОН 

по Мокроусовскому, Варгашинскому и Лебяжьевскому районам», которая ознакомила 

присутствующих с планом мероприятий по улучшению качества работы ГБУ «КЦСОН по 

Мокроусовскому, Варгашинскому и Лебяжьевскому районам» на 2021-2023 гг. 

Решили: Информацию принять к сведению. 

 

По второму вопросу выступил Романенко Ю.В., который напомнил присутствующим о 

том, что проведение информационно-просветительской работы среди населения в 2021 году, 

по популяризации социальных услуг необходимо проводить с соблюдением мер 

профилактики распространения новой коронавирусной инфекции. Предложил проведение 

мероприятий в рамках информационно-просветительской работы осуществлять не только 

силами специалистов учреждения, но и привлекать «серебряных волонтеров» учреждения, 

волонтеров ЯДОБРОволец, а также иные организации. Меркурьева Л.В. рекомендовала 

максимально использовать СМИ, официальный сайт учреждения и ресурсы официальных 

страничек в социальных сетях «Одноклассники», «Вконтакте» 

 



Решили: Информацию принять к сведению с учетом предложений и рекомендаций 

членов попечительского совета. 

 

По третьему вопросу слушали Важенину Т.А., которая проинформировала о том, что 

в целях активизации деятельности учреждения по проведению социального патронажа 

граждан пожилого возраста и инвалидов, и их вовлечению в клубную деятельность, охвату 

новыми инновационными технологиями, расширению круга получателей социальных услуг, 

учреждению необходима посильная помощь по выявлению и своевременному сообщению 

информации о нуждающихся в социальных услугах гражданах. 

 

Решили: информацию принять к сведению. Оказывать всестороннее содействие в 

рамках полномочий и компетенции. 

 

 

 

Председатель Романенко Ю.В. 

Секретарь Меркурьева Л.В. 


